

WNI

Peringati 28 Tahun Pengabdian Alumni Akpol'95, Polres Sumenep Kirim 20 Tangki Air Bersih Untuk Warga Terdampak Kekeringan

Achmad Sarjono - SUMENEP.WNI.OR.ID

Aug 3, 2023 - 16:10



SUMENEP, – Dalam rangka memperingati 28 Tahun Pengabdian Alumni Akpol 95 Batalyon Patria Tama, Polres Sumenep, Madura Jawa Timur, lepas pembagian air bersih bagi masyarakat yang mengalami musibah bencana alam kekeringan. Kamis (03/08/2023)



Pembagian tersebut dibagikan secara serentak Polda Jatim dengan tema ” Untuk Polri Yang Presisi Melaksanakan Pembagian Air Bersih Bagi Masyarakat”.

Aksi peduli terhadap sesama, pembagian air bersih sebanyak 20 tangki dengan kapasitas 5000 liter akan dibagikan di beberapa titik yakni diantara Kecamatan Pasongsongan, Kecamatan Batu Putih, Kecamatan Batang-Batang dan Kecamatan Saronggi

Pelepasan pembagian air bersih dilaksanakan didepan Satpas BPKB Polres Sumenep dan dilepas langsung oleh Waka Polres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos Didampingi seluruh PJU Polres Sumenep serta dihadiri juga Toga dan Tomas.

Sebelum pelepasan pembagian air bersih untuk masyarakat yang mengalami musibah bencana alam kekeringan di Kabupaten Sumenep, Waka Polres bersama PJU serta tamu undangan mengikuti zoom meeting yang dipimpin langsung oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto.,M.H dari Polres Bojonegoro

Waka Polres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos menjelaskan kegiatan pembagian air bersih untuk warga yang terdampak kekeringan dalam rangka memperingati 28 Tahun Pengabdian Alumni Akpol'95 Batalyon Patria Tama.

“Selain itu kegiatan ini juga bentuk bakti kita, kepedulian kita dan berbagai kasih dengan warga yang mengalami kekeringan dimana musim kemarau saat ini warga di wilayah Kabupaten Sumenep sulit memperoleh air bersih.

Menurut Wakapolres Sumenep Kopol Soekris, sebanyak 20 tangki air bersih disalurkan kepada warga mengalami kekeringan, ” terangnya

Lanjut Kopol Soekris, wilayah yang mengalami kekeringan ada 4 Kecamatan dan 5 desa, ” paparnya

Wakapolres Sumenep Kopol Soekris berharap, Mudah – mudahan dengan

bantuan air bersih ini dapat meringankan bencana kekeringan yang dialami oleh Saudara – saudara kita disana.

“Inshaallah sebanyak 20 tangki yang disalurkan pada hari ini, bila masih kurang akan ditambahkan lagi, ” ungkapnya.